

# Insisten se prohíba para el uso del comercio los aeropuertos militares

Demandan los obreros del sector aéreo se solucione el conflicto por la negación de dos líneas a Cuba

La Federación Nacional de Trabajadores del Transporte Aéreo, celebró elecciones para designar nuevos Comités Ejecutivos en los establecimientos oficiales de esa organización, resultando electos Secretarios Generales de los mismos los dirigentes siguientes:

Víctor Rodríguez Alfonso secretario general del Sindicato Provincial de La Habana; Héctor Suárez Muñiz de Oriente; Emilio Navares Zayke de Camagüey; Cristo Domínguez y en el Sindicato Nacional de Mecánicos de Aviación, Manuel López.

## Acuerdos tomados

Después de efectuadas las elecciones referidas, la Federación celebró una reunión en que participaron todos los Secretarios Generales electos, así como el presidente de la Asociación de Pilotos de Líneas Aéreas Cubanas, capitán Alberto Rodríguez Pérez, y que presidió el secretario general de la Federación, señor Calixto Sánchez, en la cual se tomaron acuerdos relativos a las demandas que plantearon al Gobierno los trabajadores del transporte aéreo tales como la "solución del conflicto surgido con la cancelación del permiso para el establecimiento de la ruta Habana-Nueva York, por las autoridades de Estados Unidos y de Cuba; inclusión de la Ley del Retiro de Trabajadores del Transporte Aéreo" en el Mensaje Presidencial al Congreso de la República; cumplimiento de las leyes sociales por la empresa K.L.M. que se niega a la discusión del Convenio Colectivo de Trabajo publicación en la Gaceta Oficial de la República del decreto que prohíbe el uso comercial del Aeropuerto Militar de Colombia, que se encuentre "en guerra"; nacionalización de los aeropuertos, especialmente el de Santiago de Cuba, designándose un nuevo patronato que lo administre, y la intervención oficial del Gobierno en la empresa Radin Aeronáutica de Cuba, a fin de que se produzca una positiva unificación de las comunicaciones radio-aeronáuticas.